

Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters



Köln, 22.11.2010

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung

### **Lichtsignalanlage am Übergang Heumarkt zur Haltestelle Heumarkt**

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 09.12.2010 aufzunehmen.

Die Verwaltung wird gebeten,

die Grünzeiten der Lichtsignalanlage am Übergang vom Heumarkt zur Haltestelle Heumarkt für FußgängerInnen dahingehend zu ändern, dass künftig selbige nicht mehr dazu verleitet werden, während der Rotphasen die Straße zu kreuzen.

Begründung:

Die jetzigen langen Rotzeiten verleiten (bei wenig Autoverkehr oder auch bei Stau) immer wieder BürgerInnen dazu, die Straße widerrechtlich zu kreuzen und sich und andere dadurch zu gefährden. Dies erfolgt in der Regel mit dem Anliegen, einfahrende Bahnen noch zu erreichen. Eine flexiblere, dem aktuellen KFZ-Durchsatz entsprechende Ampelschaltung würde hier Abhilfe schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Daniel Dahm